
第一果菜及漁類批發市場改建公會代表說明會 

會議紀錄 

壹、會議時間：112年5月23日(星期二) 上午10時 

貳、會議地點：農中繼辦公室2樓會議室 

參、主持人：臺北市市場處張育瑋科長           紀錄:李佾承技佐 

肆、出席單位及人員：詳如簽到表 

伍、建議事項辦理情形 

序 

號 

前次說明會 

公會建議事項 

權責 

單位 
主要辦理情形 主要結論 

1  

主體農一期階段

業者配置於2樓低

溫卸貨區之規劃 

農產 市場處： 

本案前經提報112年3月雙局長會議裁

示，維持四分之一攤商數分別安置於

拍賣場北側及富民路臨時攤棚之規

劃，後經112年4月19日劉耀仁議員邀

請本處及本府新工處至議員研究室討

論案情後，議員請農產公司針對農一

期間自願上二樓之業者再次進行意願

調查。 

蔬菜公會： 

112年5月2日公會代表說明會表示農主

體地下一樓已設置足夠之冷藏庫，反

對2樓再行設置冷藏庫壓縮拍賣場卸貨

空間。 

農產： 

1.受限於農一期面積，目前規劃二樓

為蔬菜拍賣場，一樓為水果拍賣

場。 

2.新建市場1F可卸貨面積約5,000㎡，

2F 可卸貨面積約9,800㎡，合計近

15,000㎡，足夠卸貨使用，故2F 冷

藏庫之設置，不影響拍賣場面積。 

3.農一期時，業者上2F 冷藏庫營業之

意願調查，經本公司進行蔬菜業者

意願調查及說明後，共25名業者甲

位：7名、乙位：11名、丙位：7名

同意農一期上2樓冷藏庫營業並簽認

同意書，現規劃1樓拍賣場臨時零批

場零批位置面積與舊市場比為1:1。 

1.本案農產公司已完

成自願上二樓之業

者意願調查，且業

者亦已簽認同意

書，故解除列管。 

2.另針對蔬菜公會認

為新主體大樓冷藏

庫面積過多壓縮2

樓蔬菜拍賣場卸貨

空間之疑慮，請農

產公司統計農一期

2樓拍賣場卸貨面

積數據，並與舊果

菜市場、中繼市場

之卸貨面積進行分

析比較，向公會妥

為說明，以消除業

者疑慮。 



2  

有關菜車於環河
快速道路排隊遭
開單之問題 

農產 市場處： 

已詢問交通局申請路權之可行性，交

通局表示該路段道路，用途為車輛運

行用，無法變更規劃為路邊停車格使

用。 

農產: 

1.本公司大門前廣場在拍賣場貨品疏

散完後，每日上午9時即開放入口前

廣場約可停放21輛貨車臨時停放，

相關訊息均已告知四大農民團體轉

告所轄供應單位及託運行。 

2.經本公司洽詢漁產公司，有關進貨

車停放堤外環場道路9時前可行性，

該公司表示10點後才能提供。 

3.綜觀市場周遭實無供大貨車停放空

間，為避免進貨車違停，影響交通

遭開罰單，故本公司仍通知供應單

位掌握卸貨時段，配合本公司進場

時間。 

1.針對早上7-10時菜

車停放問題，請農

產公司由總經理率

員，向漁產公司就

漁市交易結束後，

借用魚中繼拍賣場

環場道路空間暫時

停放菜車之作業進

行協商。 

2.持續列管。 

3  

有關中繼零批場 

地坪易起沙之問 

題 

農產 本案中工已於112年5月20日施工改善

地坪粉塵問題。 
解除列管。 

4  

有關下雨天執行

灌漿作業時，務

必以遮雨設施遮

雨，以免影響灌

漿品質 

 

中工 本案涉及主體樓板澆置混凝土，中工

將依好天氣狀態下施作，避免樓板澆

置失敗。 

解除列管。 

陸、 討論事項 

案由:新建市場貨物於上下樓層間搬運之動線案 

案係蔬菜公會於112年3月9日第13屆第12次理、監事會議提出「有關新建

農產主體空間規劃配置，建議在二樓拍賣場空間，依冷藏庫使用狀況下不

需增設，應規劃貨物上下貨之動線順暢為主」，本案因農產公司未備妥動

線相關圖面，僅文字描述，致使蔬菜公會不甚理解相關規劃，故該公會請

農產公司備妥相關圖說後再向其說明。  

決議:請農產公司就新建市場之1、2樓間動線規劃，向業者妥為說明。 



柒、 臨時動議 

案由一：有關匝道 C施工影響營運動線案 

決議:請中工再確認匝道 C 基樁施工致需封閉7米道之確切施工期間，並請

農產公司協助向業者妥為說明。另請農產公司儘速與里長協調富民

路 YOUBIKE站移設事宜。 

案由二：有關農產及漁產攤位框架方案 

決議:請中工協助提供示範攤位，再請農產公司邀請兩公會業者現場觀摩，

嗣後進行意願調查以多數決方式決定框架形式；另漁產攤位框架部

分，因漁產棟預計於114年7月開工，故於本次會議暫不討論，惟仍

請漁產公司再與中工確認框架形式是否符合業者需求。 

捌、散會(是日上午11時00分) 


